

Geht an alle Mitglieder
Pro Wirtschaft Nidwalden/Engelberg

Stans, im November 2017

Einladung zum Neujahrsapéro
Donnerstag, 4. Januar 2018, von 18 bis 22 Uhr (Türöffnung ab 17.15 Uhr)
Hochmuth Bootsbau AG

Geschätztes Mitglied Pro Wirtschaft Nidwalden/Engelberg

Gerne starten wir mit Ihnen zusammen in ein erfolgreiches neues Jahr. Stossen Sie mit uns an und geniessen Sie den gemütlichen Abend bei interessanten Gesprächen. Die Hochmuth Bootsbau AG gewährt uns einen Einblick in ihr Unternehmen und das mitten im Winter.

Haben wir Ihr Interesse geweckt? Bitte bestätigen Sie Ihre Teilnahme unter:

<https://www.prowirtschaft.ch/agenda/neujahrs-apero-2018/>

Unter obigem Link können Sie auch eine Begleitperson (kostenpflichtig CHF 50.00) oder einen Stellvertreter anmelden.

Gerne holen wir in diesem Jahr eure Sicht zum bevorstehenden Jahr 2018 ab. Wir sind Ihnen dankbar, wenn Sie die beiden nachfolgenden Fragen gleich bei der online-Anmeldung beantworten würden.

1. Weshalb wird 2018 ein aussergewöhnliches Jahr?“
2. Was ist Ihr grösster Wunsch für das Jahr 2018?“

Ihr Statement kann am Neujahrs-Apéro veröffentlicht und verwendet werden und ist Teil des Event-Konzeptes. Wir freuen uns auf viele Rückmeldungen.

Freundliche Grüsse

Pro Wirtschaft Nidwalden/Engelberg



Herbert Würsch
Präsident



Priska Stähelin-von Büren
Sekretariat Geschäftsstelle



Pro Wirtschaft
Nidwalden/Engelberg

Situationsplan Hochmuth Bootsbau AG Stansstad



Kleidung:	Dem Anlass und Wetter entsprechend
Versicherung:	Ist Sache der Teilnehmer
Parkmöglichkeiten:	Es sind genügend Parkplätze bei Hochmuth Bootsbau AG vorhanden – Parkdienst vor Ort - bitte bilden Sie Fahrgemeinschaften
